

El Instituto de Investigaciones Forestales y Acualina en Cuba se suman a *La Ola Verde*

El Instituto de Investigaciones Forestales (IIF), la ACTAF, IIF y el Proyecto "Restauración de la Biodiversidad" organizaron una emotiva actividad para celebrar el "Día Internacional de la Biodiversidad" a cuyo tema está dedicado este año 2010. Los principales actores invitados fueron los niños y niñas de la escuela primaria Eliseo Reyes, pertenecientes al proyecto comunitario Acualina en la localidad del barrio Náutico, en el municipio capitalino de Playa.

Los pequeños cantaron, recitaron; clamaron por la flora y la fauna amenazadas globalmente y sobre todo comunicaron a los presentes, de una forma amorosa y didáctica, diversos temas medioambientales universales y sus problemas asociados, con el objetivo de concienciarlos aún más, dando a conocer el quehacer de este ecológico, necesario y no lucrativo proyecto, que surge en el 2003 con la misión de comunicar y transmitir educación ambiental a las grandes masas, principalmente a los niños y a las niñas.

Durante esta soleada tarde, donde mucho se departió sobre esta importante efeméride, se entregaron diplomas a trabajadores y a los chicos, más la sorpresa de sencillos regalos. Lo más relevante de este acto, sin dudas fue la siembra de una pequeña *yagruma*, árbol que se suma a los cientos de miles sembrados por muchas manos a lo largo de todo el planeta este día atendiendo al llamado de las Naciones Unidas nombrado *La Ola Verde* con la esperanza de que seamos muchos más luchando por los derechos de los organismos vivos, que sienten, pero no tienen voz... **¡Ahí estará la nuestra!**



Nuestro único hogar está en peligro...

¡Cuidalo!

www.acualina.org



¡Ahora es la hora, la Tierra nos necesita!

Acualina